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                                            Zusammenfassung                                                                                                                                    

                In dieser Studie werden die theoretischen und konzeptionellen Debatten über die lokale Integration von Flüchtlingen und die Rolle nichtstaatlicher Akteure bei der Integration zusammengebracht. Diese werden im Umfeld des Zusammenhangs mit dem Migrationsmanagement, der Umsetzung der Staaten und der nichtstaatlichen Akteure vor Ort betrachtet. Insbesondere wird die lokale Integration durch den Aufenthalt der Syrer in der türkischen Stadt Mersin untersucht. Im methodischen Teil dieser Studie wurden zwanzig nichtstaatliche Akteure in Mersin (Sommer 2017) mit halbstrukturierten Interviews befragt, um eine Vorstellung davon zu bekommen, welche Rolle sie bei der lokalen Integration syrischer Flüchtlinge gespielt haben. Auf diese Weise wurden zwar die Profile ausgewählter nichtstaatlicher Akteure in diesem Bereich aufgedeckt, ihre Beteiligung und ihr Beitrag zum Integrationsprozess interpretiert.

            

                                
                                
                                                                    Abstract                                                                                                            

                In this research, the theoretical and conceptual debates on the local integration of refugees and the role of non-state actors in the integration are brought together. Their investigation take place in the nexus of migration management, the implementation of the states and non-state actors on the field. Particularly, the local integra-tion is examined through the Syrians’ stay in Mersin/Turkey. In the methodology part of this research, semi-structured interviews were applied to 20 non-state actors in Mersin (Summer 2017) in order to have an idea about the role that they have played in the local integration of Syrian refugees. In this way, while the profiles of selected non-state actors in the field were revealed, their participation and contribution to the integration pro-cess were interpreted.
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